



Election des représentants du personnel au Comité Technique INRA

Pour que l'INRA reste un Institut National public de Recherche

Pour défendre notre statut de fonctionnaire de l'Etat et nos conditions de travail

Pour mettre un terme à la précarité

Pour en finir avec le blocage de nos salaires et sauvegarder nos retraites

Pour mettre un coup d'arrêt aux politiques d'austérité

Votez pour un syndicat combatif et indépendant

VOTEZ, FAITES VOTER CGT-INRA !

Administratif, technicien, ingénieur ou chercheur, précaire ou titulaire, dans un laboratoire, un secrétariat, une unité expérimentale ou aux services généraux d'un centre, vous avez vu la CGT-INRA à l'œuvre dans la plupart des batailles nationales et locales.

Cette élection vous permet de vous exprimer, de désigner des représentants en qui vous placez votre confiance, alors que la période est porteuse des plus grands dangers pour nos droits et l'avenir de la Recherche Publique.

L'enjeu est *considérable*. La même élection est organisée dans toute la Fonction Publique. Les résultats de l'élection au CT Ministériel Enseignement Supérieur et Recherche et au CT INRA détermineront la représentativité de chaque syndicat et ses droits à négocier, ainsi que la composition des instances liées à tous nos droits sociaux.

Contrairement à d'autres, la CGT ne fera pas de promesses intenables mais vous invite tous à adresser un message fort à la Direction Générale et au Gouvernement en votant CGT.

Plus que jamais, pas de syndicalisme d'accompagnement des politiques néfastes aux salariés !

Choisissez la CGT au CT INRA et au CT MESR

Attention, cette élection est à un seul tour.

Le Comité Technique (CT) donne des avis sur toutes questions ayant trait à l'organisation de l'INRA, aux statuts, droits, et conditions de travail des personnels, titulaires comme précaires. **En 2011, vous nous aviez confié un mandat, en plaçant la CGT-INRA en tête, avec 4 élus à ce CT INRA.**

L'activité des élus CGT a permis que le CT adopte des avis et motions sur des questions fondamentales comme la défense de l'intégrité de l'Institut (prise de positions sur Saclay, l'IAVFF, les COMUE, contre les fusions de centres, les fermetures de domaines et services...), la condamnation des budgets d'austérité successifs conduisant à l'asphyxie des unités, la défense et l'amélioration du statut de fonctionnaires d'Etat, ou l'exigence d'une résorption effective de la précarité face à l'inconséquence du plan Sauvadet, **mais aussi sur des aspects touchant au quotidien des agents**. C'est au CT que nous avons obtenu la revalorisation des points de sujétions ou l'utilisation du maximum possible de promotions en TR et AI.

La Direction Générale a souvent tenté de passer outre à ces avis, mais ceux-ci ont néanmoins permis de retarder et d'atténuer ses plans. Alors, affirmons nos exigences avec encore plus de force en élisant des délégués combatifs, se battant pied à pied sur tous les sujets !

Le contexte politique et économique est en effet particulièrement grave. Répondant aux attentes du MEDEF et de tous ceux qui clament que les conquêtes sociales issues de 1945 (Sécu, Retraites, Services publics) sont un frein à leurs profits, le gouvernement a lancé le « Pacte de responsabilité », contre lequel la CGT s'est clairement opposée contrairement à d'autres organisations syndicales. Les dizaines de milliards « d'économies » projetées et les cadeaux offerts au patronat mettent à mal tant nos garanties sociales que l'existence même de services publics de qualité. Cette politique anti-sociale compromet aussi l'avenir de la recherche publique alors que le futur de l'humanité dépend du développement des recherches concernant l'alimentation, la sécurité alimentaire, et la sauvegarde de l'environnement et des ressources.

Voter CGT-INRA, c'est revendiquer la pérennité de l'INRA comme Institut National quand le gouvernement entend mettre en place les communautés d'Universités et d'Etablissements (COMUE) régionales, dont l'emblématique Paris-Saclay censé intégrer 90% du potentiel INRA en Ile de France. Ces structures, tout comme les multiples agences (ANR, AERES...) et l'IAVFF, dérivé d'Agreenium, conduisent à un **pilotage des recherches par l'extérieur, mettant à mal l'existence même de l'INRA et des autres organismes nationaux**. Au nom de la mutualisation, elles sont porteuses de mobilités forcées massives pour les personnels de toutes catégories.

Voter CGT-INRA, c'est exiger plus de moyens pour une recherche publique agronomique au service des citoyens en revenant, au plus vite, à un Institut National indépendant des lobbies économiques, fonctionnant avec un soutien de base pérenne pour les unités, organisé en départements fondés sur la science et œuvrant grâce à des personnels titulaires ! Il est plus qu'urgent de rétablir la **part-chercheur** à

CT et CHSCT

La composition du Comité Central Hygiène Sécurité et Conditions de Travail (CCHSCT) découlera des votes au CT. Le décompte des voix par centre détermine celle des CHSCT locaux.

Assurez la nomination de représentants du personnel CGT indépendants de la hiérarchie, formés, compétents, qui agissent en réseau et qui n'ont qu'un seul but : améliorer nos conditions de travail afin qu'elles n'altèrent pas notre santé physique et mentale.

Droits sociaux : Vous voulez une représentation efficace à la Commission des Affaires Sociales (CNAS) ?

Formation permanente : Vous voulez que vos droits soient renforcés et vraiment défendus à la Commission Nationale de Formation permanente (CNFP) ?

Votez CGT-INRA !

Cette élection détermine la composition de ces commissions

Nos candidats

- 1- Alain Roques (DR Orléans)
- 2- Christiane Boeuf (IE Clermont)
- 3- Pascal Tillard (IR Montpellier)
- 4- Sabine Delaunay (AI Paris)
- 5- J.-F. Bouhiron (AT Lusignan)
- 6- Jean-Louis Diman (IE CRAAG)
- 7- Pascale Maillard (CR Nancy)
- 8- Michel Bertrand (IR Grignon)
- 9- Chantal Brachet (TR Montpellier)
- 10- Catherine Papillon (TR Jouy)
- 11- Patrick Reynet (TR Bordeaux)
- 12- Béangère Lefort (TR Versailles)
- 13- Laurent Ferrier (CR Toulouse)
- 14- Laurence Renoult (TR Rennes)
- 15- J.-M. Salmon (DR Narbonne)
- 16- Frédérique Didelot (AI Angers)
- 17- Hendrik Davi (CR Avignon)
- 18- Laurence Artige (AI Theix)
- 19- D. Simonneau (TR Magneraud)
- 20- Josiane Aioun (IE Jouy)

20.000 €, de stopper la marche effrénée à la recherche sur projets, qui conduit à l'impasse et à des tensions de plus en plus importantes entre équipes et personnels, et à un mal-être généralisé au travail. **Impossible ?** 6 milliards € de crédit d'impôt recherche, 8 fois la dotation INRA, ont été offerts en 2014 aux patrons. **Redonnons ces fonds à la recherche publique !**

Voter CGT-INRA, c'est donc dire haut et fort « Stop » à la dégradation de nos conditions de travail et à la multiplication des pressions de toutes sortes sur les personnels.

Voter CGT-INRA, c'est aussi revendiquer la création des postes statutaires nécessaires dans TOUTES les catégories, et notamment d'arrêter l'hémorragie en catégorie C. Alors que 359 postes ITA et 139 postes chercheurs étaient ouverts au recrutement en 2009, ces chiffres n'ont cessé de baisser pour tomber à 137 et 39 en 2014 ! Arrêtons cette dégringolade qui, par conséquence, affecte fortement les possibilités d'avancements des personnels en place.

Voter CGT-INRA, c'est défendre l'existence du statut de Fonctionnaires d'Etat et revendiquer l'amélioration de ses garanties pour les personnels.

Les personnels ne doivent pas passer sous la coupe d'autres structures comme les COMUE ou les collectivités territoriales. Supprimer les emplois de fonctionnaires est un objectif constant des différents gouvernements qui les « remplace » par des personnels précaires, taillables et corvéables à merci ! **La recherche publique ne peut être indépendante que si son personnel est couvert par un statut qui le protège des influences politiques ou mercantiles.**

Voter CGT-INRA, c'est exiger d'en finir -enfin- avec la précarité avec un vrai plan de titularisation sans conditions de tous les collègues non-titulaires sur fonctions permanentes alors que la précarité a explosé à l'INRA (1943 Equivalents Temps Plein en 2012 pour 8191 titulaires, soit 19% des ETP INRA !) et que le plan Sauvadet, appliqué de plus à reculons par la Direction, a laissé l'immense majorité de côté (6 concours de titularisation pourvus en 2014 !!!)

Voter CGT-INRA c'est clamer au gouvernement que nous en avons VRAIMENT ASSEZ DU GEL DES SALAIRES et de la dégradation de notre pouvoir d'achat alors qu'il entend continuer à bloquer la valeur du point d'indice jusqu'en 2017... et qu'il offre par ailleurs des milliards d'euros en cadeaux au patronat !

Voter CGT-INRA, c'est affirmer privilégier le collectif à l'individualisation, en disant non aux primes et indemnités à la tête du client dites « au mérite », comme la prime d'excellence scientifique (PES). Le gouvernement cherche ainsi à rendre variable une part croissante de nos rémunérations. Cette politique vise à diviser les personnels et à mettre à bas la nature, par essence collective, de la démarche de recherche. Nous revendiquons la suppression de la PES et l'utilisation des fonds ainsi dégagés pour la revalorisation des salaires et les promotions de tous.

Voter CGT-INRA, c'est aussi pouvoir s'appuyer sur une Confédération regroupant toutes les catégories de salariés, du public comme du privé

Voter CGT-INRA, c'est soutenir un syndicalisme de revendications et de luttes, indépendant du gouvernement et efficace. Le gouvernement veut, au nom du « dialogue social », que les syndicats l'aident à mettre en place ses contre-réformes au nom de la lutte contre les déficits publics. A l'inverse, la CGT revendique l'abandon du pacte de responsabilité, de ses 50 milliards de coupes budgétaires et 40 milliards de cadeaux au patronat, et demande l'ouverture de négociations fondées sur les revendications des personnels en matière de salaires, d'emplois, etc. *Ce n'est pas en votant pour ou en s'abstenant sur les projets anti-sociaux du gouvernement qu'on défend les revendications des personnels.*

Pour stopper l'austérité, il faut préparer le rapport de force, en se donnant les moyens d'un mouvement tous ensemble, public-privé, susceptible de peser réellement sur les choix gouvernementaux !